

# La Maison Marie-Lannelongue

## Lancement du projet

Avril 2025 à Mai 2026

## Montant du projet total

5M€

## Part financée par les dons

250 000 €

## Contexte

Dans le cadre de la reconstruction de l'Hôpital Marie-Lannelongue, nous lançons également la construction de la Maison Marie-Lannelongue. Ce projet vise à offrir **des logements** pour **les familles de nos jeunes patients hospitalisés** et pour **notre personnel soignant**.

## Notre ambition

**Un investissement pour la cohésion et le bien-être des patients, de leur famille et des soignants.**

**Un soutien essentiel pour les familles de nos patients hospitalisés et pour notre personnel soignant.**

**1. Héberger les familles de nos jeunes patients :** Certains de nos patients sont des enfants, souvent très jeunes et fragiles, atteints de malformations cardiaques. Leur parcours de soins est une épreuve difficile, tant pour eux que pour leurs familles. En soutenant la création de logements dédiés, nous offrons à ces familles un espace sécurisé et proche de leurs enfants, réduisant ainsi le stress lié à l'éloignement et aux contraintes financières.

“

*C'est une aide concrète qui va permettre aux familles de rester proches de leurs enfants, d'accompagner leur rétablissement et de participer activement à leur parcours de soins.*

”

**2. Héberger les familles de nos soignants :** Nos équipes sont au cœur de notre mission. En finançant des logements dédiés à nos salariés, nous leur offrons des conditions de vie meilleures, favorisant leur épanouissement personnel et professionnel. Cette initiative renforce la stabilité de notre équipe, réduit le taux de rotation du personnel et attire de nouveaux talents.

“

*L'hébergement de nos salariés, un engagement humain et professionnel.*

”

